

# Empresas Copec entregó beca de excelencia académica a futuras generaciones

Directivos y ejecutivos de Empresas Copec y Fundación Belén Educa junto a los estudiantes distinguidos con la Beca Anacleto Angelini Fabbri 2024.



Ocho alumnos egresados de los colegios de Fundación Belén Educa fueron beneficiados con la Beca Anacleto Angelini Fabbri, que contempla recursos para la mantención anual y acompañamiento para estudios de educación superior.

Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec, afirmó: "La brecha educacional que existe en Chile es un dolor social del cual hay que hacerse cargo con sentido de urgencia, considerando que el principal motor de desarrollo de un país es la educación".

Pedro Larraín, director ejecutivo de Fundación Belén Educa, valoró la alianza de casi dos décadas con Empresas Copec y, aludiendo a los becados, dijo: "Creemos en lo que hacemos porque hemos visto los resultados y esos resultados son nuestros estudiantes".

A la fecha, 130 jóvenes han obtenido esta beca, iniciativa que está en línea con el propósito de Empresas Copec: Forjar un mundo para las futuras generaciones.



Tristán Jiménez junto a Noelia Jiménez, estudiante de Gastronomía en Inacap; Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec; Viviana Núñez, directora del Colegio Cardenal Raúl Silva Henríquez, y Pedro Larraín, director ejecutivo de Fundación Belén Educa.



Eduardo Navarro, gerente general de Empresas Copec; Loreto Figueroa, directora del Colegio Arzobispo Manuel Vicuña; Adrián Valenzuela, estudiante de Administración de Empresas en Inacap; Carmen Cisternas, directora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio de Fundación Belén Educa, y Jorge Andueza, vicepresidente de Empresas Copec.



Sergio Barra junto a Isidora Recart, directora de Fundación Belén Educa;

Fernanda Barra, estudiante de Ingeniería en Marketing Digital en Duoc UC; Francisca Riveros, gerente de Comunicaciones de Empresas Copec, y Paulina Cárdenas, directora del Colegio Bicentenario Cardenal Carlos Oviedo.



Marianne Haramoto, subgerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de Empresas Copec; Jorge Garcés, director de Fundación Belén Educa; Carolina Abarca, estudiante de Turismo y Hotelería en Duoc UC; Emelina Carrasco, directora del Colegio Cardenal Juan Francisco Fresno, y Gabriela Salgado.



José Luis Cisternas, director de Fundación Belén Educa, junto a Jacqueline Arguedas, Jermeín Huanquil, estudiante de Ingeniería en Conectividad y Redes en Duoc UC; Marilena Cisternas, directora de Coordinación Ejecutiva y Comunicaciones de Fundación Belén Educa, y Jorge Silva, encargado de Continuidad de Estudios del Colegio Arzobispo Crescente Errázuriz.



Carla Barra, directora del Colegio Bicentenario San Alberto Hurtado; Jaime Guzmán, jefe de Continuidad de Estudios de Fundación Belén Educa; Rosa Espinoza, estudiante de Ingeniería en Administración en Duoc UC; Natalia Labbé, jefa de Comunicaciones de Empresas Copec, y Beatriz Espinoza.



Teresa Leiva junto a Dana Reyes, estudiante de Gastronomía Internacional en Duoc UC; Magdalena Ortiz, directora del Colegio Juan Luis Undurraga, y Pilar Reyes, jefa de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio de Fundación Belén Educa.



Cecilia Madraza, encargada de Comunicaciones Corporativas de Fundación Belén Educa; Claudia Vio, directora del Colegio Cardenal José María Caro; Yasmin Sandoval, estudiante de Ingeniería en Conectividad y Redes en Duoc UC, y Bernardita Aravena.